Sábado 28 de mayo, celebración de la III jornada de Iniciación a la Pesca a Mosca en León

AEMS -Ríos con vida, organiza una jornada de iniciación de la pesca a mosca en el aula del río "*Miguel Delibes*" en Vegas del Condado. Contacto: 627205145 (Alfredo).

Programa de actividades:

10:30 Presentación

11:00 ¿Cómo pescar a mosca más y mejor?

La importancia del río vivo

¿Cómo imitar insectos?

Montaje de imitaciones artificiales para la pesca: ninfas, ahogadas, emergentes y secas irresistibles Montaje de moscas con plumas de los gallos de León.

moscas para la pesca a la Leonesa

Primeros pasos de lanzado con mosca artificial

15:00 Pausa comida

16:30 Practiquemos en el río

18:30 Fin de la jornada

Sábado 4 de junio, a las 11:30 horas, en Aula del Río "*Miguel Delibes*" de Vegas del Condado, celebración de la "*X Jornada de Pesca con mosca a la leonesa*"

La jornada de pesca con mosca "a la leonesa" pretende ser el "punto de encuentro" en la tradición de ésta ancestral modalidad de pesca, con el recuerdo de Juan de Bergara, Lorenzo García y Luis Peña, quienes nos transmitieron sus conocimientos, y de reconocimiento a los pescadores de hoy, que a través de sus enseñanzas en lo escrito y su práctica en nuestros ríos, son capaces de acercarnos a sus virtudes y su disfrute en la más pura tradición pesquera.

Se habilitará un catering, patrocinado por la Junta de Castilla y León, para participantes y miembros del jurado.

Sábado 4 de junio, a las 20:00 horas, presentación del PRE-GÓN en el Hotel Infantas de León

El pregón, que dará el pistoletazo de salida para la mayoría de actividades de este evento, correrá a cargo de **D. Erundino**

Manuel Alonso García, pescador, Ingeniero de Montes y exitoso participante de concursos televisivos como "Saber y Ganar", "Boom" o actualmente como rival de los concursantes en la televisión pública en el programa "El Cazador".

Días 4, 5, 6, 7, y 8 de junio, Jornadas clasificatorias del concurso de pesca de la LIV Semana Internacional de la Trucha de León

En los ríos Órbigo, Esla y Porma se desarrollarán las jornadas de clasificación para la final del concurso. Esta fase es la base de la Semana Internacional de la Trucha de León, donde los pescadores luchan por conseguir una de las 36 plazas que dan acceso a la final de esta competición.

Domingo 5 de junio, a las 19:30 horas en el Palacio Conde Luna, en la plaza del Conde Luna, celebración del Filandón "Cuentos e historias de pesca"

Participan: Guy Roques, Pedro García Trapiello, Eduardo García Carmona, Leonardo de la Fuente Prieto, José Gutiérrez Alaiz, Fco. Javier Sancho Fernández.

En el marco de la Semana Internacional de la Trucha de León de 2022 se celebra, un año más, esta actividad.

"En este filandón, se contarán nuevos y antiguos cuentos e historias para divertir y entretener a los asistentes, relatos sobre pesca que nos llegarán a través de esta bonita tradición, y ¿estarán las hilanderas? Seguro. Qué sería un Filandón sin ellas."

Se ofrecerá un vino español para los asistentes.

Lunes 6 de junio, celebración del 54º Certamen Gastronómico de La Semana Internacional de la Trucha

El Certamen gastronómico de la Trucha tendrá dos pilares. Por un lado el concurso, figura clave y que permite una difusión nacional de León. Por otro lado, una serie de actividades paralelas que se desarrollarán en diferentes poblaciones y una ruta de la trucha por hosteleros repartidos por toda la provincia.

El concurso se celebrará el lunes 6 de junio en el hotel Barceló León Conde Luna. Al igual que el año pasado, solo existirá una única categoría: "Mejor plato con trucha".

El plazo de inscripción se abrirá el martes 3 de mayo y los participantes tendrán hasta el lunes 23 de mayo, a las 14 horas, para presentar sus propuestas. Los premios para los ganadores serán de $2.000 \in$, $1.000 \in$ y $500 \in$ para el tercero.

Jueves 9 de junio, a las 20:00 horas en la sala Alfonso V, en la calle Alfonso V, proyección de la película "Recorrido por la Semana Internacional de la Trucha de León"

A estas alturas de existencia de un certamen como este, parecía una obligación realizar una recopilación de imágenes y testimonios que abarcaran la historia de este evento y su evolución a lo largo de las cincuenta y tres ediciones celebradas hasta ahora.

Esto es lo que pretende este documental de una media hora de duración, elaborado en 2019, pero que no ha podido presentarse hasta ahora por la pandemia de Covid.

Se ofrecerá un vino español para los asistentes.

Jueves 9 de junio, a las 21:30 horas, Cena de Convivencia en el Hotel Conde Luna

Cena de confraternización de los pescadores asistentes a la Semana Internacional, donde el buen ambiente reinante hace que cada año sean más los que deciden asistir a este evento, cuya razón de ser es pasar un rato en buena compañía y disfrutar de los manjares, algo tan simple e importante a la vez.

Días 10 y 11 de junio, Final del concurso de pesca de la LIV Semana Internacional de la Trucha de León

La final de la competición se celebrará a doble jornada, con los escenarios a determinar entre los ríos Órbigo, Esla o Porma. La suma de los puntos obtenidos determinará el ganador de la Semana Internacional de la Trucha, el principal objetivo perseguido por todos los participantes.

Sábado 11 de junio, a las 22 horas, en el Hotel Infantas de León, Cena de Clausura y entrega de Trofeos

Finalizada la competición, es menester disfrutar de una agradable cena entre amigos, acompañados de las autoridades, para proceder a la entrega de trofeos a los pescadores más destacados y, especialmente, al vencedor de esta LIV edición.

Domingo 12 de Junio, 10^a Edición del Día Internacional de "*Pesca a la Leonesa*" en el Aula del Río "*Miguel Delibes*"

En el Aula del Río de Vegas del Condado, y patrocinado por la Asociación Pescaleón, tendrán lugar las siguientes actividades:

- 11:15 horas: Pregón a cargo de D. José Rubén Pérez González, Presidente de la Asociación Pescaleón.
- 12:45 horas: Charla y curso teórico-práctico de montaje de moscas y cuerdas.
- 14:30 horas: Comida de hermandad a cargo de la Asociación Pescaleón, para socios e invitados.
- 16.30 horas: Demostración de lance de pesca a la leonesa para niños y adultos.
- 17:30 horas: Jornada de pesca a la leonesa en el Aula de Pesca de Vegas del Condado.

Del 13 de junio al 26 de julio, en el Aula del Río "*Miguel Delibes*" de Vegas del Condado, actividades de naturaleza y pesca para personas mayores y con discapacidad

La riqueza de nuestro entorno fluvial y natural merece ser conocida y disfrutada por el mayor número de personas en las mejores condiciones de accesibilidad y confort. Es por ello por lo que en colaboración con la Gerencia de Servicios Sociales, a lo largo de la Semana van a disfrutar de las actividades del Aula del Río de Vegas del Condado, personas con discapacidad y mayores de las diferentes Asociaciones de la provincia de León.

"Descubrirán cómo funcionan los ecosistemas fluviales, aprenderán a distinguir las especies animales y vegetales que pueblan los ríos y otras masas de agua, de una forma adaptada a sus necesidades y los educadores especializados les enseñarán a pescar en la modalidad "sin muerte" en un estanque naturalizado"

El Concurso de Carteles de la Semana Internacional, del que saldrá el que cartel anunciador la LV edición se celebrará en el mes de octubre.

Las bases y fechas se publicitarán en la página web de la Semana Internacional, así como otros medios de prensa, redes sociales y páginas específicas.

ORGANIZA:



LIV SEMANA INTERNACIONAL DE LA TRUCHA



PROGRAMA GENERAL DE ACTOS